

コロナと共に生きる

紅葉の候、皆様におかれましては益々お元気でお過ごしのことと思います。

さて、最近の鹿児島市及び日本各地においてコロナウィルス感染症を罹患する方の数が数か月程前に比較すると随分減少してきていることが各報道にて伝えられています。それに伴い、政府も各制限を徐々に解除の方向で進めてきているようです。

そこで、当園でも今までは児童本人及び親族又は同居の方が県境をまたぐ移動または県外からの来客等の面会の際には、1週間の自宅待機のご協力をお願いしていましたが、本日 11月1日（月）より、一切の自粛を各ご家庭の判断にお任せするという方向で、園からのご協力のお願いは解除致します。

今まで当園の方針にご協力頂き本当にありがとうございました。

但し、この先の感染状況により多少変更する可能性があることもご了承いただければ幸いです。

皆様各ご家庭におかれましては今まで通りの感染症対策を励行（朝検温、37.5℃以上の際の登園のご遠慮、体調不良時の自宅安静）をして頂き安心できる安全で楽しい園生活と日常生活を共に展開していけたらと思います。尚、自主的な自宅待機をされた場合の振り替えはできかねますのでご了承ください。

これからもどうぞよろしくお願いいたします。

令和3年11月1日（月）

鴨池インターナショナルキンダーガーデン
（インタープレイ株式会社）
ヒル・ダミアン・コンウェイ